## SEMAINE RELIGIEUSE

## DE MONTREAL

9me Appee.

SAVEDI, 22 AOUT 1891.

Vol. XVIII, No 8.

## SOMMATRE:

I Quatorzième dimanche après la Pentecète. — Il Retraite pastorale. — III Le Rév. Père Félix. — IV Les salles d'asiles. — V La persécution des avocats. — VI Colonies canadiennes. — VII La prière. — VIII L'amiral Cavelier de Cuverville, — IX Chronique: ordination, etc. — X Bibliographie. — XI Avis.

## QUATORZIEME DIMANCHE APRES LA PENTE-COTE

Vous ne pouvez servir à la fois Dieu et Mammon.

I: Notre-Seigneur Jésus-Christ résume dans le nom de: Mammon la diversité des esprits qui se disputent le cœur de l'homme, pour s'en rendre les maîtres; car Mammon signifie la fortune; et c'est en effet l'or et l'argent qui excitent, nourrissent et favorisent la plupart des passions mauvaises. La fortune est le Dieu du monde et ceux qui servent cette idole lui rendent un véritable culte; puisqu'ils mettent en elle leur foi, leur a nour, leur espérance; ils lui sacrifient corps et â ne. Quelle démence de vivre pour un objet inconstant qui disparaîtra à l'heure de la mort! Est-il possible qu'une âme chrétienne, dont la destinée est si noble, pose son amour dans ces biens qui ne sont que des jouets d'enfants, en comparaison des biens immortels. Que de chrétiens passent leur vie à chercher des jouissances là où on ne trouve que mécomptes et tourments. « Mes petits enfants, dit l'apôtre Saint Jean, gardezvous des idoles.» Et Saint Paul nous avertit d'un ton sévère «que nul idolâtre n'entrera dans le royaume de Dieu,